

# Tot ... und dann?

Jugendliche der Friedensschule Neustadt  
malen ihre Vorstellungen



Im Rahmen des Religionspädagogischen Tages am 09.05.2017 haben sich Schülerinnen und Schüler der Friedensschule Neustadt mit der Kinder- und Jugendtrauerbegleiterin Kirsten Allgayer und ihrer Kunstlehrerin Julia Schröder mit ihren Vorstellungen auseinandergesetzt, was nach dem Tod mit den Verstorbenen passiert.

Im Anschluss daran, haben die Schülerinnen und Schüler ihre Vorstellungen auf einer Leinwand künstlerisch umgesetzt. Hierbei ist eine Vielzahl an individuellen, erstaunlichen, wunderbaren, kreativen und inspirierenden Arbeiten entstanden.

Diese Kunstwerke können zu den Öffnungszeiten der Volksbank Neustadt bestaunt werden.

Weitere Infos finden Sie unter:

[www.schulpastoralinfo.de/aktuelles](http://www.schulpastoralinfo.de/aktuelles)